

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,  
die an ihn denken.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir  
Abschied von unserem lieben Mami, Grossmami und Urgrossmami

# Anita Bosshard-Cavillier

28. August 1932 – 4. Januar 2021

Nach kurzer, aber schwerer Krankheit ist sie an Corona verstorben.

In lieber und dankbarer Erinnerung:

Peter Bosshard

Anita und Ruedi Bisquolm-Bosshard

Brigitte Bisquolm und Michael Schwizer  
mit Diego und Marina

Mario Bisquolm

Janine Vulpi-Cavillier

Gretta und Roger Vulpi

Jon-Steivan Vulpi

Wir danken dem Kantonsspital Winterthur von  
Herzen für die liebevolle Pflege und das  
Beistehen in ihren letzten Stunden. Besonderer  
Dank gilt auch den Mitarbeitenden des ZPBW  
Marthalen für die fürsorgliche Betreuung

Aufgrund der aktuellen Situation nehmen wir im  
engsten Familienkreis Abschied.

Anstelle von Blumen berücksichtigen Sie bitte  
eine Ihnen nahestehende Institution.

Traueradresse:

Anita Bisquolm, Stubenrainli 4, 8460 Marthalen